

## « Je joue pour toi »

“Je joue pour toi “ est une promenade musicale colorée. Pour un moment, la place des Arts se transforme en une immense partition de musique où des harpes en guise de notes se dessinent le long des portées.

De jour comme de nuit, ces harpes aux formes sinueuses et arrondies, avec ces cordes de couleurs douces et gaies nous transportent dans une poésie printanière et chaleureuse en contraste de l'univers hivernal.

Elles se composent d'une base de béton avec une structure en aluminium qui supporte en guise de cordes des tubes de méthacrylate de 3mm de diamètre et de couleur différentes. Lumière et senseurs tactiles sont intégrés dans la structure d'aluminium de chaque instrument.

Ainsi « Je joue pour toi » n'est pas seulement une promenade mais aussi une harmonie musicale lumineuse dont les auteurs premiers sont les passants.

De nuit, les cordes des harpes munies de senseurs tactiles, émettent au toucher une mélodie d'harpe douce et harmonieuse accompagnée d'une onde lumineuse de la couleur en vibration. L'onde colorée et sa mélodie courent le long de la portée, comme les doigts agiles et délicats des harpistes.

Les passants deviennent alors à la fois compositeurs visuels et sonores partageant une symphonie urbaine.

De jour, les cordes de couleurs distinctes se reflètent sur la neige et la musique suit son cours.

Les passants sont encore chacun compositeur de leur propre partition qu'il partage généreusement dans cette atmosphère colorée.